

HUMAS

Komsos Dengan Tausiyah Danramil Bergas

Wahyudha Widharta - SALATIGA.HUMAS.CO.ID

Jul 4, 2022 - 10:09



Mengenakan Blangkon, Kaptan Chk Hardjito berikan Tausiyah dalam acara Walimatul Khitan.

SEMARANG- Danramil 15/Bergas Kaptan Chk Hardjito beserta Babinsa , menghadiri dan mengisi tausiyah pengajian dalam rangka Walimatul Khitan putra dari Agus setyawan dan ibu Agustina , Lingkungan Rowo RT 02 RW 06, Kelurahan Karangjati Kecamatan Bergas Kabupaten Semarang. Minggu malam(03/07).

Mengenakan Blangkon, Kapten Hardjito yang saat itu hadir di dampingi Sertu Srikamto mendapat sambutan hangat dari empunya hajatan dan juga Lurah Karangjati Aisah SE serta tokoh masyarakat yang hadir dalam acara Walimatul Khitan ananda Melvin Romero Clearesta.

Lantunan sholawat dari grup rebana menyambut Danramil Bergas dan rombongan saat menuju panggung, tidak hanya hadir, Kapten Chk Hardjito juga memberikan sambutan serta Tauziyah di hadapan hadirin yang hadir pada malam hari itu.

Dalam Tausiyah Danramil mengatakan kita semua sebagai Hamba Allah SWT dan Umat Nabi Muhammad SAW memiliki kewajiban untuk bertakwa kepada Allah SWT dan mengikuti ajaran dari Rasulullah yang tentunya kita nantikan Syafaat nya di hari kiamat nantinya.

"Di antara ketaatan kita salah satunya adalah menjaga kefitrahan dengan melaksanakan segala kewajiban dan menjauhi segala larangan Nya. Kita harus senantiasa menjaga kebersihan hati karena manusia itu Fitroh, Kullu Mauludin Yulad Allal fitroh, setiap bayi lahir dalam keadaan fitroh/suci, maka kita harus menjaga kesucian itu untuk bisa kembali kepadaNya" pesan Danramil.

Kapten Hardjito juga mengingatkan bahwa Allah SWT memiliki sifat pengasih dan penyayang, seyogyanya manusia sebagai hambaNya juga harus memiliki sifat tersebut.

"Toleransi antar sesama ataupun yang beda keyakinan serta menjaga hubungan baik dengan tetangga, saling rukun, guyub dalam kehidupan sehari-hari sehingga terciptanya kehidupan yang harmonis" tegas Danramil mengakhiri sambutannya.

Editor: Yudha27